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17.36 

Abgeordneter Lukas Hammer (Grüne): Herr Präsident! (Abg. Rauch: Musst 

du jetzt die ÖVP korrigieren? – Abg. Belakowitsch: Korrigierst du die ÖVP?) Kollege 

Schroll hat vorhin sinngemäß behauptet, dass unter dieser Bundesregierung 

bei den Erneuerbaren nichts weitergeht und kein Wind- und kein Fotovoltaik-

park gebaut wurde, also dass beim Ökostromausbau nichts weitergeht. 

(Abg. Leichtfried: Herr Präsident, das ist keine tatsächliche Berichtigung! – Zwischen-

ruf des Abg. Schroll.) 

Ich berichtige tatsächlich: Letztes Jahr hatten wir in Österreich einen 

historischen Rekordausbauwert bei der Fotovoltaik. (Beifall bei den Grünen.) Es 

sind neue Fotovoltaikanlagen mit insgesamt 740 Megawatt Leistung errich-

tet worden. Herr Kollege Schroll, das ist viermal so viel wie im Jahr 2017, als wir 

das letzte Mal einen sozialdemokratischen Bundeskanzler hatten, und mehr 

als doppelt so viel als im Jahr 2020. (Abg. Kassegger: Lukas, wie viel ist das denn in 

Terawattstunden? Null Komma irgendwas! – Ruf bei der SPÖ: Das stimmt ja 

nicht! – Abg. Schroll: Wann ist die Marktprämienverordnung beschlossen worden? 

Wann?)  

Dieses Jahr erwarten wir noch mehr Fotovoltaikausbau, weil wir ein 

Rekordbudget von 345 Millionen Euro allein für Investitionsförderung zugesi-

chert haben. – Danke schön. (Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten 

der ÖVP. – Neuerlicher Zwischenruf des Abg. Schroll.) 

17.37 

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Das war an der Grenze zur tatsächlichen 

Berichtigung. (Abg. Belakowitsch: Das war nicht an der Grenze, das war gar nichts! – 

Abg. Leichtfried: Also Herr Präsident, das war keine, bei aller Liebe! Das war das, 

was wir in der letzten Präsidiale besprochen haben!) 

Zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter Angerer. – Bitte. 

 


